

Hola Vincent:

He leído un libro sobre ti y me ha gustado porque trataba sobre un señor llamado Tonatelli que iba a realizar una exposición sobre tus cuadros pero entra un personaje malvado que quiere robar el color de tus cuadros y estropear tus pinturas solamente porque su padre era un pintor fracasado.

Yo y mis compañeros también hemos hecho un trabajo sobre ti, una carta y una descripción. Hemos aprendido mucho de tus cuadros y sobre tu vida, me pica un poco la curiosidad, ¿Por qué sólo pintaste 10 años?, ¿Cómo pintaste tantos cuadros en tan poco tiempo?, ¿De verdad te cortaste parte de la oreja solo por una pelea?, Tengo más preguntas para ti, pero me tengo que despedir, Espero tu respuesta.

Un saludo tu amigo Jorge.

Jorge

Carta a Vincent Van Gogh:

Hola buenos días soy Cristina Martin Lumbreras:

Vincent Van Gogh eres mi ídolo de la pintura ya que en 2 años lograste pintar 2000 cuadros encima perfectos.

Siento mucho lo de tu oreja, también siento mucho que vendieras pocos cuadros pero ahora tus cuadros valen mucho dinero.

Un saludo:

Cristina Martin Lumbreras

Ávila 7 de Marzo de 2013

Querido Vincent:

¿Qué tal esa oreja?, ya he leído uno de tus libros y trata de un ladrón de los colores que ha robado los colores de tus cuadros empezando por la noche estrellada y cuenta un poco de tu vida, la verdad es que me ha gustado mucho. También había un ascensor del tiempo en el que se podía viajar a través del tiempo.

Y además he pintado tus girasoles pero no me han salido tan bien como a ti.

Hasta pronto.

Un abrazo de tu amigo Ismael.

Hola:

Buenos días Vincent te escribo esta carta para decirte que me encantan tus cuadros y también para decirte que he leído un libro que se llama “El enigma de Van Gogh” y me ha gustado mucho porque cuenta una parte de tu vida, tus cuadros... cuando terminamos el libro nuestra profesora nos repartió un trabajo sobre el libro.

Un saludo

Alba Chapinal

Hola Vincent:

Soy David y tengo once años acabamos de leer un libro que cuenta más o menos tu vida por lo que el libro cuenta tu vida era un poco triste y solitaria tu mejor y único amigo era tu hermano Theo.

En el libro vienen algunas cartas que tu hermano y tú os escribáis, te cortaste la oreja por una fuerte discusión con otro pintor que se llamaba Gauguin. Fuiste vendedor de cuadros y guía de museos. Vendiste muy pocos cuadros pero ahora valen una fortuna.

David 6º primaria

Ávila 7 de marzo de 2013

Querido van Gogh:

Decirte que me encanta los cuadros que pintas. Eres el mejor pintor del mundo. . A ver si me haces Algún cuadro, siempre he tenido ganas de verte. Me hubiera gustado conocerte, te voy a echar de menos, pero siempre te veré reflejado en tus cuadros.

Zaira. BESOS.



Querido Van Gogh:

Hola, soy Lucía, quería decirte, que he leído un libro sobre ti, y lo sé casi todo. Bueno te escribo esta carta para contarte que me gustan mucho tus cuadros, sobre todo los Girasoles y la Noche Estrellada.

Me gustaría haberte conocido hablar contigo y que me hubieras contado más cosas sobre los cuadros.

También tengo un hermano como tú y tengo muy buena relación con él.

Lucía Salcedo. Un beso y un abrazo

